美郷町立六郷小学校 学校報



学校教育目標

ゆたかな心 かがやくひとみ



令和5年度 第60号 2023.12.22

校外での学習からたくさんのことを学びました! (各学年フィールドワーク④・⑤)

【2年生フィールドワーク(学友館・アックス)12/13)】

生活科の「もっとなかよし町たんけん」のフィールドワークとして、学友館とアックスを訪れました。学友館内の図書館は、子どもたちの約半数が利用したことがあるようでしたが、蔵書を探し出す機械や本を殺菌する機械があること、約8万冊の蔵書があることなどたくさんの発見があり、子どもたちからは、また今度来てみたいという声が多く聞かれました。

アックスでは、「お買い物体験」を行いました。あらかじめ家族 に頼まれていたものを買ってくるとあって、緊張いっぱいの子ど



もたちでしたが、商品と値段の関係に悩みながらも、しっかりと品定めをして買い物をすることができました。アックスの店員さんからは、優しくていねいにお金の支払い方を教えていただき、子どもたちは安心してお買い物体験をすることができました。

アックスでたんけんしたとき、しんせんなものがたくさんうっていたので、こんどお買いものする時にお母さんと行こうと思います。 (OOOO)

レジで時間がかかったけど、レジのてんいんさんがやさしかったです。 (〇〇〇〇)

本がどこにあるかしらべられるきかいがべんりだと思ったので、こんどつかってみたいです。また行きたいです。 (OOOO)

【2年生フィールドワーク(横手駅・電車乗車体験・イオン大曲)12/18)】

2年生は、まず横手駅で、駅員さんから駅構内や電車内でのマナーについて教わりました。その後、券売機の裏側を見せてもらったり、切符の買い方体験をしたりした子どもたちは、電車で大曲に向かいました。車内では、教わったことを生かし、乗客の一人として公共のマナーを守ろうとする姿が見られ感心しました。

イオンモール大曲では、自分で食べたいものを注文して昼食を とる体験をしました。緊張しながらも、自分の希望するものを店 員さんに伝えようとする姿は、真剣そのもの。うまく伝えること



ができたその表情からは、達成感が感じられました。また、フードコート内で昼食を取っている際、 他のお客様たちから話しかけられても、笑顔で受け答えする子どもたちの姿は、とても微笑ましく 思えました。校外でも、約束を守りながら、しっかりと活動することができる2年生に、大きな成 長を感じました。

思ったよりずっと電車がはやくておどろきました。またのってみたいです。 (〇〇〇〇)

けんばいきでのきっぷのかいかたをはじめてしりました。けんばいきや電車を見られてよかったです。また行きたいです。 (〇〇〇〇)

電車をうんてんしている人は、男せいだけでなく女せいもいることが分かりました。 (〇〇〇〇)